



IMPULSANDO LA AGENDA 2030 PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE:

# Pacto Global Chile prepara entrega de Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024

En el marco de su compromiso constante con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), Pacto Global Chile de las Naciones Unidas se alista para llevar a cabo la entrega de los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024, destacando las iniciativas del sector privado que han tenido un impacto significativo en la consecución de los ODS.

El evento Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024, que se celebra por quinto año consecutivo, resalta el papel crucial que desempeñan las empresas en la construcción de un futuro más sostenible. En esta edición, **61 empresas socias de Pacto Global Chile presentaron un total de 185 iniciativas, de las cuales 166 cumplieron con los requisitos para pasar al proceso de evaluación**, todas ellas alineadas con las metas de la Agenda 2030. Estas propuestas fueron sometidas a un riguroso proceso de validación en la plataforma CONECTA, una herramienta digital lanzada durante la pandemia para facilitar la recopilación y análisis de información clave, relacionada con los ODS y el sector privado.

La validación y evaluación de las iniciativas está a cargo de un panel compuesto por **48 jurados expertos**, quienes están analizando el impacto y la contribución de cada proyecto a los ODS. Este proceso garantiza la objetividad y la calidad en la evaluación de las mejores prácticas empresariales.

La **plataforma CONECTA**, núcleo de esta iniciativa, ha demostrado ser fundamental para que las empresas puedan alinear sus estrategias con los ODS, así como medir y gestionar su contribución a metas específicas.

La sección de casos ([conecta.pactoglobal.cl/casos/](http://conecta.pactoglobal.cl/casos/)) ha permitido a las empresas socias compartir sus experiencias, fomentando la generación de sinergias y la difusión de ejemplos con impacto medible en diversas dimensiones de la Agenda 2030.

La entrega de los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024 está programada para el **10 de diciembre**. En el evento se destacarán las iniciativas mejor evaluadas en siete categorías:

**Personas, Alianzas, Planeta, Prosperidad, Paz, Interconexión ODS y Derechos Humanos.** La ceremonia contará con la participación de representantes del gobierno, Naciones Unidas, líderes del sector empresarial, academia y sociedad civil. Este reconocimiento celebra el compromiso de las empresas con la sostenibilidad, y destaca la importancia de la colaboración

## RECONOCIMIENTOS EMPRESARIALES

# CONECTA 2024

Contaremos con las palabras de:



**Javiera Toro**  
Ministra de Desarrollo Social y Familia



**Margarita Ducci**  
Directora ejecutiva de Pacto Global Chile



**María Elena Dressel**  
Periodista y Fundadora de iicon Partners



**Hermann von Mühlenbrock**  
Presidente de Red Pacto Global Chile



**María José Torres**  
Coordinadora residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile

Para más información ingresa a [www.pactoglobal.cl](http://www.pactoglobal.cl)  
Para formar parte escribe al correo [socios@pactoglobal.cl](mailto:socios@pactoglobal.cl).

**Av. Andrés Bello 2777**  
(Salón Auditorio de SOFOFA)

**10 de diciembre**  
17:00 hrs.

entre los diferentes actores de la sociedad para alcanzar un desarrollo equitativo y sostenible.

### SOBRE PACTO GLOBAL CHILE DE LAS NACIONES UNIDAS

Como parte de la red de sostenibilidad

empresarial más grande, con más de 24 mil participantes a nivel mundial y presencia en 167 países, Pacto Global Chile busca ser un puente estratégico entre los diferentes sectores para catalizar el aporte del sector privado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). En el país, la organización cuenta

con más de 200 empresas socias, 11 grupos de trabajo, programas internacionales y herramientas que se alinean con esta misión.

Para más información ingresa a [www.pactoglobal.cl](http://www.pactoglobal.cl) / Para formar parte escribe al correo [socios@pactoglobal.cl](mailto:socios@pactoglobal.cl).

## EMPRESAS PACTO GLOBAL

# Empresas Iansa: Fortaleciendo comunidades y promoviendo un crecimiento sostenible

La compañía de alimentos más importante del país continúa fortaleciendo su histórico compromiso con el bienestar social y el medio ambiente, alineando su estrategia de negocio con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, mediante una serie de iniciativas que abarcan el cuidado del medioambiente, la educación nutricional y salud, y la economía circular.

Con operaciones en cinco regiones de Chile y a través de programas que fomentan la educación, la vida saludable, la inclusión y la gestión ambiental, Empresas Iansa reafirma su compromiso de generar un impacto positivo tanto en la sociedad como en el medio ambiente, consolidando su legado a más de 70 años de su creación.

Actualmente, la compañía tiene una serie de iniciativas que se alinean con 11 de los 17 ODS de Naciones Unidas, y que buscan la salud y bienestar, fortalecer la generación de empleo, aportar al

crecimiento económico, a la producción y consumo responsable, así como también promover acciones por el cambio climático. Algunos ejemplos son:

### EDUCACIÓN NUTRICIONAL Y SALUD

A través de iniciativas como el programa de Impacto Social Academia Iansa, que ha beneficiado a más de 800 personas, el auspicio al deporte local como Club Deportivo Ñublense por 8 años consecutivos y el fomento al deporte, la empresa busca fomentar un estilo de vida saludable. Esto, sumado a su programa educativo Iansalud, junto con la Escuela de Nutrición y Dietética de la Universidad del Desarrollo y su colaboración a deportistas locales de alto rendimiento, tiene como



Empresas Abiertas a la comunidad, una iniciativa de Sofofa a la que Empresas Iansa adhirió desde el año pasado.

propósito aportar al bienestar de las comunidades donde está presente, desarrollando y auspiciando variadas actividades deportivas en las localidades cercanas a sus plantas.

### DESARROLLO ECONÓMICO LOCAL

Con 262 contratos firmados y una inversión de \$238 millones en programas de desarrollo para

agricultores de tomate en 2023, Empresas Iansa promueve la sostenibilidad con tecnología de riego tecnificado, implementada en un 89,2% de los cultivos. Esta alianza incluye asesoría técnica y seguro agrícola para remolacheros, respaldando a más de 190 agricultores a través de Alianzas Productivas con Indap y el Programa Red de Proveedores de Corfo.

### CAMBIO CLIMÁTICO

Su agenda de sostenibilidad es simple: reducir un 29% de sus emisiones para 2030 y alcanzar la neutralidad de carbono en 2050. Para lograr este objetivo, instauró un sistema de gestión de riesgos climáticos, un plan de descarbonización y gestión hídrica.

Entre 2023 y 2024, Agrícola Terrandes, filial de Empresas Iansa, redujo un 6% su huella de agua y carbono en la temporada 2023-2024,

optimizando el uso de fertilizantes y promoviendo una agricultura responsable. Asimismo, Empresas Iansa ha reutilizado el 19% del agua utilizada, reciclado un 91% de sus residuos sólidos con la meta de aumentar al 95% para 2030.

### RELACIÓN CON LA COMUNIDAD

Con el objetivo de acercarse a las empresas a las comunidades donde están insertas, la compañía se unió a la iniciativa de Sofofa, Empresas Abiertas. A través de visitas guiadas en las plantas de Quilicura, Paine, Quepe y Chillán, la firma abrió sus puertas a más de 300 personas, que incluyeron a familiares de colaboradores, vecinos y estudiantes (tanto secundarios como universitarios), llevando a cabo actividades que explicaron el funcionamiento de cada establecimiento.

MÁS INFORMACIÓN EN:



# Conoce aquí el Informe de Impacto Sostenible

